



BREVES



EL JUEVES FUERON DEPORTADOS RUMBO A CHILE.

Tres chilenos deportados desde Estados Unidos fueron detenidos al aterrizar en Santiago

● Tres de los 45 chilenos que fueron deportados el jueves desde EE.UU. fueron detenidos ayer al ingresar al país por el Aeropuerto de Santiago. La Fiscalía Occidente señaló que uno de los aprehendidos iba a pasar ayer a control de

detención por una causa de tráfico de drogas en Maipú, por la que fue condenado en enero de 2019. El ministro Luis Cordero dijo que el Registro Civil verificó sus identidades en el aeropuerto y se les detuvo. ☀

Gobierno ingresará la próxima semana al Congreso el nuevo proyecto de ley de aborto legal

● Durante la tarde de este viernes, la ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana, anunció que la próxima semana el Gobierno ingresará al Congreso su nuevo proyecto de ley de aborto legal. La presentación de la iniciativa había sido comprometida por el Presidente Gabriel Boric durante su Cuenta Pública del año pasado, y la idea inicial era que su ingreso se concretara durante el segundo semestre de 2024. El propósito del proyecto

es modificar el reglamento para asegurar la correcta implementación de las tres causales que existen en la actual ley de aborto y garantizar además el acceso a la salud oportuna de las mujeres que decidan someterse al procedimiento. ☀



T13

NO HUBO LESIONADOS POR ESTE HECHO.

Sujetos queman una micro del transporte público en Cerro Navia: hay un menor de edad detenido

● Cerca de las 23:00 horas del jueves un grupo de sujetos que conmemoraban la muerte del anarquista Mauricio Morales, abordaron un bus del Sistema RED, en Cerro Navia, donde hicieron desceder al conductor, a

quien le robaron su celular, y luego le prendieron fuego a la micro. Carabineros inició diligencias por este caso, en el que no se registraron heridos, y detuvo a un menor de edad que habría participado del hecho. ☀